ENTREVISTA

Álvarez Máynez apuesta por redes sociales y por recorrer el país

DE LA REDACCIÓN nacional@gimm.com.mx

Jorge Álvarez Máynez, precandidato presidencial de Movimiento Ciudadano rumbo a las elecciones del próximo 2 de junio, dijo que buscará conectar con la ciudadanía a través de redes sociales y recorriendo el país para dialogar con diferentes sectores de la sociedad.

"El destape que se hizo con Samuel García lleva más de 10 millones de reproducciones. Eso es la calle, porque vas en cualquier vía de transporte o ves a la gente en sus coches y van en el celular. La gente está en las calles también conectada a otras formas de comunicación", sin embargo, dijo, "hay que ir territorialmente a recorrer el país".

En entrevista para Imagen Radio, el todavía coordinador de la bancada de MC en la Cámara de Diputados, señaló que "hay



El destape que se hizo con Samuel Garcia lleva más de 10 millones de reproducciones. Eso es la calle, porque vas en cualquier via de transporte o ves a la gente en sus coches y van en el celular."

JORGE ÁLVAREZ MÁYNEZ

PRECANDIDATO DE MC A LA PRESIDENCIA

mucha gente que te habla, en política, de estructuras, de clientelas, de que 'yo te muevo millones de votos'. Yo siempre he desconfiado muchísimo de esas personas, de quienes hablan de las voluntades de los demás".

El emecista Álvarez Máynez afirmó que durante su campaña buscará el voto de todos y no sólo el de los hombres, ya que no piensa "traicionar una agenda paritaria e incluyente...". Además, aplaudió que haya dos mujeres en la contienda presidencial por primera vez en la historia del país.

"Lo celebro porque acabo de tener una niña que tiene cuatro meses y, bueno, pienso que es bueno que ella crezca en un entorno donde eso sea normal (que una mujer dispute la Presidencia de la República), pues es muy distinto, en un país donde una de las cosas que peor tenemos es la violencia, el trato, la desigualdad que viven, que padecen millones de mujeres", refirió.